

Ahora recorrer el país y comercializar cientos de productos, es posible con la rehabilitación de la carretera

Latacunga - La Maná

Al fin de garantizar la seguridad de los usuarios, ahorrar hasta el 50% en el tiempo de traslado, conectar la Sierra con la Costa, e impulsar diversas actividades económicas; el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Transporte y Obras Públicas rehabilita la carretera Latacunga - La Maná, de 137,27 kilómetros de longitud.

Esta vía que pertenece a la Ruta Manta - Manaos, beneficiará a 50.000 habitantes de las poblaciones de Pujilí, Zumbahua, Apagua, Pilaló y La Maná; y soportará el tránsito de aproximadamente 4.000 vehículos diarios.

El proyecto ha generado múltiples beneficios, como la creación de fuentes de empleo para 1.100 trabajadores de las comunidades del sector.



Del riesgoso viaje a una carretera integral y segura

El MTOP rehabilita las vías del país cumpliendo altos estándares de calidad. Atrás quedaron los constantes accidentes de tránsito ocasionados por falta de señalización y por no contar con las medidas de seguridad necesarias.

Con una inversión de 113.5 MM, se ejecuta la rehabilitación vial con una superficie de pavimento flexible de 7,5 cm. desde el tramo La Maná - Apagua, y 10 cm. desde Apagua - Latacunga.

La carretera incluye espaldón, cunetas, señalización, guardavías, y la cimentación de 11 puentes, de los cuales 9 corresponden al tramo La Maná - Apagua y 2 a la ruta Apagua - Latacunga.

Esta vía será a 4 carriles desde Latacunga hasta Pujilí y a 2 carriles desde Pujilí hasta La Maná, además incluye la construcción del puente Chimbacahu, instalación de guarda caminos y construcción de los accesos al puente de Puenbo



En el sector del Guango, la compañía constructora realiza el movimiento de material y rocas para ampliar la vía. La circulación vehicular en este tramo se abrirá en aproximadamente 5 días..

La obra registra el 98,78% de avance físico, lo que significa que estará lista en diciembre del 2013.

“CON VÍAS INTEGRALES Y SEGURAS, RECORRER NUESTRO PAÍS ES MUCHO MÁS FÁCIL”.

Turismo y cultura de Cotopaxi se dan a conocer gracias a las buenas vías

Al trasladarse hacia el cantón La Maná, se puede apreciar varias zonas turísticas como Pujilí, cuyos habitantes se dedican principalmente a la elaboración de trajes del danzante de Pujilí, una de las vestimentas más elaboradas y de alto costo.

Asimismo se puede conocer Zumbahua, donde los cultivos de cebolla blanca, trigo, habas, ocas, entre otros, forman parte de un paisaje lleno de colorido. Estos productos son comercializados en Latacunga y en la provincia de Los Ríos.

Otros atractivos como La Esperanza, cautivan a los turistas por las hermosas cascadas que posee.

